



## Concours Non au Harcèlement

publié le 09/05/2018

Le Prix « Non au harcèlement » a pour objectif de donner la parole aux élèves et aux jeunes de 8 à 18 ans, à travers un support de communication accompagnant le projet de lutte contre le harcèlement qu'ils souhaitent mener au sein de leur établissement. Dans l'académie de Poitiers, près de 600 élèves, issus de 22 établissements scolaires et écoles des quatre départements, se sont mobilisés cette année pour dire « Non au harcèlement » à travers une affiche ou une vidéo.

Cette année ce sont les élèves de l'option anglais renforcé qui ont proposé une vidéo. Ils n'ont pas gagné, mais n'ont pas démerité !

### Document joint

 (durée 01:55) (MPEG4 de 30.1 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**